

Rio de Janeiro le 14 Mars 1916

L

Mon cher ami,

J'ai bien reçu votre lettre du 12 Ct arrivée ce matin et je vous remercie de toute votre sollicitude qui m'est si précieuse et comme vous me le demandez je remets mon sort entre vos mains assuré qu'il ne peut pas être mieux placé. Vous savez la desillusion que j'ai eue dans cette affaire où pour obtenir une situation que seule j'envisageais, je n'ai ménagé ni mes peines ni mes efforts, mais vous me dites de ne pas me décourager et cette parole est pour moi d'un grand réconfort.

J'ai écrit aujourd'hui à M. Deleuze le mettant au courant de mes démarches actuelles au Ministère et j'ajoute que je le prie de vous communiquer ma lettre pour que vous soyez au courant. Je vous serai donc très obligé de vouloir bien la lui réclamer au cas où il oublierait de le faire. Il est fort important que vous sachiez ce que j'ai fait et ce que je compte faire. Mais il est regrettable que M. Deleuze n'ait pas suivi la ligne de conduite que je lui avais indiquée.

Je vous prie, mon cher ami de me croire : a vous en toute cordialité.

